



## SANIDAD | CONVENIOS

# Un convenio para «potenciar la investigación» y favorecer al paciente

La Gerencia Integrada del Área de Salud de Ávila y el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca profundizarán en su colaboración con la vista puesta en «mejorar la asistencia»

• El acuerdo firmado este lunes en Ávila es el primero de los convenios de colaboración que el IBSAL mantendrá con investigadores de diferentes provincias de la región, siendo las siguientes León y Zamora.

MAYTE RODRÍGUEZ/ ÁVILA

Los médicos que trabajan en el Área de Salud de Ávila y que, de forma simultánea a su actividad asistencial, realizan proyectos de investigación tendrán más apoyo y más recursos a su disposición a partir de ahora gracias al convenio de colaboración firmado este lunes entre el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) y la Gerencia Integrada de Salud de Ávila. Éste es el primero de una serie de convenios similares que el IBSAL firmará en otras provincias de la región, siendo Zamora y León los más inmediatos.

La directora de la Unidad de Investigación Clínica del Complejo Asistencial de Ávila, Rocío Martín, destacó que este acuerdo «crea nuevas expectativas de trabajo» a los médicos investigadores abulenses, que a partir de ahora verán «aumentados los recursos y la visibilidad a la hora de obtener financiación económica para sus investigaciones», lo que también les permitirá «participar en proyectos de mayor envergadura», dijo. No obstante, Martín dejó claro que del convenio no solo se beneficiarán los investigadores, «también es un día importante para los pacientes», resaltó, «porque mejorará la asistencia y la calidad de vida de nuestros pacientes», a cuyos intereses están dirigidas en último término todas



Responsables e investigadores del Área de Salud de Ávila, ayer, junto a directivos del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca./L.O.

las investigaciones clínicas.

También el director científico del IBSAL, Rogelio González, puso el acento en que «el objetivo final» del acuerdo rubricado «es mejorar la calidad asistencial de los pacientes y, para ello, hay que potenciar la investigación clínica y hacer una investigación básica» cuyos resultados «lleguen a los pacientes en el menor tiempo posible», algo que «facilitan este tipo de convenios», apuntó.

#### LABORATORIO Y CONSULTA.

En este sentido, Rogelio González advirtió que «la investigación no solo se hace en el laboratorio»,

**Rogelio González insistió en que la investigación llegue a los pacientes «en el menor tiempo posible»**

también «analizando» lo que el médico «hace» en el día a día con «sus pacientes», de ahí la «importancia» de «la investigación clínica para el Sistema de Salud porque sin ella no se puede mejorar

la calidad de la atención» que se presta a los enfermos.

Hasta ahora, el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca y los profesionales del Área de Salud de Ávila colaboraban en dos trabajos de investigación, aunque a partir de ahora esta labor conjunta se «oficializa». Se trata, por un lado, de un proyecto de investigación sobre el cáncer de colon en población joven cuya incidencia en Ávila es elevada; por otro lado, se ha colaborado en un trabajo sobre cáncer de mama en varones. La idea es que, una vez rubricado el acuerdo, los proyectos de investi-

gación entre Ávila y Salamanca se amplíen en calidad y cantidad.

Después de reconocer que en Ávila trabajan «excelentes profesionales», el director científico del IBSAL subrayó el «criterio de igualdad» en el que se sustenta esta colaboración, ya que «todos somos investigadores de la comunidad autónoma de Castilla y León que queremos hacer una investigación que se traslade a nuestros pacientes en el menor tiempo posible, para lo cual es importante que los profesionales sanitarios estemos coordinados», lo que significa «ayudarles nosotros a ellos y ellos a nosotros, afirmó.

Aún no se sabe si las pruebas perdidas han sido recuperadas en Alemania

M. R. / ÁVILA

Tras la firma del convenio de colaboración con el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca, la gerente de Atención Integrada del Área de Salud de Ávila, Antonia Pedraza, fue preguntada por los periodistas sobre las novedades en el caso de las 15.000 pruebas diagnósticas perdidas en el Complejo Asistencial. La responsable explicó que «todavía no tenemos noticias de la recuperación» de las imágenes extraviadas tras «el envío de los discos a una empresa especializada en Alemania» de la que este diario informó en su edición del sábado. Si bien, recordó que antes de realizarse este envío se habían logrado recuperar «dos mil imágenes», reiterando así las declaraciones realizadas en su día por el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado. También repitió la información ofrecida por él entonces respecto a las «pocas» pruebas que habían tenido que repetirse a pacientes afectados por el extravío, que Sáez Aguado cifró en «seis». Pedraza indicó que la repetición de esas pruebas ha sido «externalizada» para no alterar la lista de espera radiológica.